

Alfonso Crujera inaugura esta noche en Los Pérez-Monte 70 “Absolutamente Las Palmas”

El artista ganó el premio Absolut Vodka de Creatividad y Diseño.

### **Mariano de Santa Ana**

Menos austero que las obras que caracterizan su trayectoria y más desenfadado que habitualmente el artista Alfonso Crujera inaugura esta noche a las 23.00 horas en el pub Los Pérez-Monte 70 de Tafira *Absolutamente Las Palmas de Gran Canaria*, un trabajo de interiorismo que le ha merecido el premio del Primer Concurso de Creatividad y Diseño convocado por Absolut Vodka en las Islas Canarias.

“Se pedía un Absolut Las Palmas”, afirma Crujera. “y pense en entonces en construir los riscos, que son muy apetitosos para pintar por sus volúmenes limpios y su colorido, como han captado Oramas, Felo Monzón, Santiago Santana, Juan José Gil o Luis Palmero”.

En una de las barras del local el artista ha recreado libremente el paisaje urbano de los riscos de San Nicolás, San Juan y San Roque, introduciendo elementos surreales como botellas de Vodka Absolut voladoras, “el vodka llega a la Isla en aviones por el aire” explica Crujera, y un Océano recreado también por botellas del famoso licor sueco, que en este caso contienen un sugestivo líquido azul.

“Me he travestido, me he transformado en un señor que pinta su casa con los colores que le da la gana”, declara el artista, que espera que la obra que presenta esta noche conecte con el público y que “sigan encargando obras a artistas y trabajos públicos, para que esta ciudad se rejuvenezca y actualice”

Foto. Del artista delante de la obra. Fotógrafo Oscar Jiménez

LA PROVINCIA. Las Palmas de Gran Canaria. 17 mayo 1996.